



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2024

Interpellation Nr. 11 Tonja Zürcher betreffend Flughafenausbau verhindert Klimagerechtigkeit; schriftliche Beantwortung

P245050

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass zur Zeit keine Kapazitätserweiterung der Flughafeninfrastruktur zur Steigerung des Flugverkehrs erfolgen soll. Die aktuell bekanntgegebenen Infrastrukturpläne des EAP schaffen keine zusätzliche Flugzeug-Abfertigungskapazität auf der Pistenseite, sondern sind eine Modernisierung und Qualitätsverbesserung auf der Landseite inklusive der Vorbereitung für die Realisierung des geplanten Schienenanschlusses.

